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午前11時00分 開会 ○空委員長 御苦労様です。ただいまから生活福祉委員会を開会いたします。 本日の委員会でございますけれども、本日追加付託されました議案１件について審査いたします。  早速審査に入ります。議案第13号平成24年度網走市一般会計補正予算について御説明願います。 ○後藤生活環境課長  補正予算について私のほうから御説明させていただきます。議案資料１号の２ページをごらんください。  平成24年度一般会計、環境保全対策費補正予算について。事業名、住宅用太陽光発電普及促進事業。１の補正の理由及び内容は、住宅用太陽光発電システムの設置に対する補助金制度への申請件数が、当初の見込み件数を越えることから、補助枠を拡大するため次の経費を追加補正するものです。当初予算分25件、１件あたり９万円。補正予算分25件、１件あたり９万円。経費使途は住宅用太陽光発電システム導入者に対する助成。節は補助金。金額が225万円でございます。２の補正額でございますが歳出予算、衛生費、環境衛生費、環境保全対策費、大事業は地球温暖化対策事業、中事業で住宅用太陽光発電普及促進事業です。 補正前の額が225万円、補正額は225万円で財源内訳は一般財源225万円です。補正後の額は450万円、以上を計上するものであります。 ○空委員長  ただいま議案第13号について提案理由の説明をいただきました。早速審査に入ります。 ○松浦委員  内容としては賛成できる内容だと思います。いわゆる網走市民の意識という点では相当、東日本大震災を契機に意識が高まっていると思っておりますが、当初の予算との関係で言うと、この件数までは見込んでいなかったということでよろしいでしょうか。 ○後藤生活環境課長  市民の意識向上につきましては、委員おっしゃ

るとおり昨年の東日本大震災以降、再生可能エネルギーを利用したエネルギーに向けた関心がすごく高まっていくことは十分考えられました。  しかしながら、今年７月１日から固定買取制度が実施されるということも相まって、件数として多くなったというふうな感じを持っております。 ○松浦委員  一般質問でも他の議員から再生可能エネルギーの質問があり、今まさに必要なものだと思いますので、この案件には賛成したいという意見を持っております。 ○古都委員  当初から倍にしていうという形なのですけれども、たしか25件で最初の応募件数が29件だったと話を聞いたのですけれども、今回さらに倍にした根拠というのはあるのでしょうか。 ○後藤生活環境課長  ６月１日より募集を開始いたしまして、初日の段階で25件枠に対して29件の申し込みがございました。その後の申請の内容は代理で、業者の申請が多いものですから、今まで申請をしてきている業者に今後の見通し件数を確認いたしまして、新たに25件の枠の追加を計上したものでございます。 ○古都委員  私もこの案については賛成する立場であります。 ○空委員長  そのほかありますか。 ○小澤委員  いま古都委員からも25件にした理由がありましたが、今年度はこの範囲で収まるだろうという見込みということで理解しましたが、この補助に対して道からの補助金というのはないのでしょうか。 ○後藤生活環境課長  当初予算の段階では地域住宅政策交付金を利用できたのですが、その申請時期が既に済んでいるということがございまして、今回25件につきましては一般財源を計上するものであります。 ○小澤委員  わかりました。私も内容については賛成したいと思います。 
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○空委員長  他にございますか。皆さんの了承という御意見でございますけれども、そのように取り計らってよろしいでしょうか。 （「はい」の声あり） ○空委員長  それでは議案第13号平成24年度網走市一般会計補正予算、追加されました議案につきましては、全会一致で原案可決すべきものと決定いたします。  以上で議案の質疑を終わりますが、せっかくの機会であります。その他の部分で理事者の皆さんから何かございますか。 （「ありません」の声あり） ○空委員長  委員の皆さんは何かございますか。 （「なし」の声あり） ○空委員長  以上で生活福祉委員会を終了いたします。 午前11時07分 閉会 


